

**Communiqué de presse**

Munich, le 10 février 2015

**Knorr-Bremse à nouveau récompensé en tant qu'«employeur modèle pour les ingénieurs en Allemagne »**

**Knorr-Bremse a reçu la récompense d'«employeur modèle pour les ingénieurs en Allemagne 2015 ». L'institut des meilleurs employeurs reconnaît ainsi la grande attractivité de l'entreprise pour les ingénieurs pour la deuxième fois consécutive.**

« En tant que leader mondial de la construction de systèmes de freinage, nous avons des exigences élevées envers nos ingénieurs en termes de performances. Ils font la différence dans le développement, la production et les services pour des systèmes techniques élaborés. L'innovation et les performances sont possibles lorsque des employés motivés évoluent dans une infrastructure optimale, avec des conditions de travail à la fois modernes et flexibles. Nous sommes heureux de recevoir cette récompense, car elle souligne nos points forts et nous fournit également des informations précieuses sur les aspects que nous pouvons encore améliorer », a expliqué le Dr Marc Pastowsky, Directeur des Ressources Humaines du groupe Knorr-Bremse.

L'institut des meilleurs employeurs récompense des employeurs du monde entier qui offrent des conditions de travail attractives, qui favorisent le développement personnel et professionnel de leurs employés. Dennis Utter, Directeur régional de l'Institut des meilleurs employeurs pour l'Allemagne, l'Autriche, la Suisse et la Pologne s'est exprimé à ce sujet :

« Des conditions de travail optimales pour les employés garantissent leur épanouissement personnel et professionnel. Notre analyse approfondie nous a permis de constater que Knorr-Bremse AG offre un environnement de travail exceptionnel et propose un large choix d'initiatives créatives, au niveau des avantages secondaires et des conditions de travail, ainsi que des programmes de gestion des performances qui sont bien pensés et en harmonie avec la culture de l'entreprise. »

**Légende 1** : « Nos ingénieurs sont des pionniers en matière d'innovation et de réussite sur le marché. Nous nous efforçons donc d'être particulièrement attractifs pour les experts techniques compétents et de les conserver au sein de notre entreprise », a ainsi déclaré le Dr Marc Pastowsky, Directeur des Ressources Humaines du groupe Knorr-Bremse.

Le Groupe Knorr-Bremse est le fabricant leader mondial de systèmes de freins pour véhicules sur rails et utilitaires. En tant que pionnier technologique, l'entreprise stimule depuis plus de 110 ans de manière considérable le développement, la production, la distribution et le service de systèmes de freins modernes. D'autres champs de produits relèvent du domaine Systèmes pour véhicules sur rails, comme les systèmes de démarrage intelligents, les climatisations, les systèmes d'alimentation en énergie, les composants de commande et essuie-glaces, les portes palières pour quai de gare, le matériel de friction ainsi que les systèmes d'assistance conducteur et les techniques de direction. De plus, Knorr-Bremse propose des simulateurs de conduite et systèmes E-Learning pour une formation optimale du personnel ferroviaire. La palette du domaine Systèmes pour véhicules utilitaires comprend, outre le système complet de freins, système d'assistance conducteur compris, les amortisseurs de vibrations torsionnelles et les solutions concernant la voie d'entraînement ainsi que les commandes de boîtes de vitesses pour améliorer l'efficacité et économiser le carburant.

**Contact :**

Eva Seifert

Responsable de la communication d'entreprise

Tél. : +49 (0)89 3547 1402

Fax : +49 (0)89 3547 1403

Email : [eva.seifert@knorr-bremse.com](mailto:eva.seifert@knorr-bremse.com)

Knorr-Bremse AG

Moosacher Straße 80

80809 Munich

Allemagne

[www.knorr-bremse.com](http://www.knorr-bremse.com)